



2021年4月1日

2021年度新入社員に向けた市原社長 CEO 挨拶（要旨）

日本酸素ホールディングス株式会社（社長 CEO：市原裕史郎）の国内事業会社である大陽日酸(株)では、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、4月1日の入社式をオンラインで開催しました。2021年度大陽日酸(株)新入社員に向けた市原社長 CEO 挨拶の要旨をご紹介します。

新入社員の皆さん、入社おめでとうございます。皆さんが社会人としての第一歩を踏み出し、当社グループの新しい仲間になられたことを心より歓迎します。

当社は2018年の欧州におけるM & Aにより、海外事業が国内を上回る規模になる中で、グローバル企業としてこの持株会社化が最適な経営体制と考え選択しました。経済や社会情勢が目まぐるしく変化する中、各傘下の事業会社に大幅に権限を委譲し、各社が迅速に市場や顧客ニーズを捉え企業価値の向上を図るための基盤を整えました。各事業会社が、さらなる成長を目指すと共に、各地域の強みや良い所を共有展開していくことでグループの総合力の一層の強化につなげていくことを期待しています。

また、日本酸素ホールディングスとしてグローバル企業にふさわしいグループ理念 – The Gas Professionals 「進取と共創。ガスで未来を拓く。」 – グループビジョン – 私たちは、革新的なガスソリューションにより社会に新たな価値を提供し、あらゆる産業の発展に貢献すると共に、人と社会と地球の心地よい未来の実現をめざします。 – を制定しました。

SDGsに代表されるように、経済価値と社会価値の融合が重要視されている中で、今後は当社グループの事業を通じて両者を有機的に関連付け、省エネルギーや環境問題に配慮した技術力に基づく付加価値の高い製品・サービスを提供し、お客様や社会の課題を解決すると共に、ダイバーシティの観点からも多様な人財がそれぞれの力を十分に発揮できる環境の整備に努め、サステナブルな社会・地域環境の実現に貢献したいと思います。

新しい仲間になられた皆さんに心がけてもらいたいことは、「視野を広く」「視点を高く」「コミュニケーションを大切に」ということです。個人の生活においてもそうですが、ビジネスにおいても大切なことは「信頼」です。この3つのことを実践することでお客様、そして上司・部下・仲間から信頼され、社会に貢献できる人間になれると思っています。

最後になりますが、皆さんの門出にあたってお祝いを申し上げるとともに、活力ある皆さんを本日迎えることができ本当に嬉しく思っています。英知を結集し、会社発展のため、ともに力を合せていきましょう。

以上

お問い合わせ先

日本酸素ホールディングス株式会社

広報部 / 03-5788-8513